



REPUBLIQUE DE GUINEE

Travail-Justice-Solidarité

Syndicat National de l'Education(SNE)

U.S.T.G

Décision n° 004 BER/SNE/2023

DECLARATION DU BUREAU REGIONAL DU SYNDICAT NATIONAL DE L'EDUCATION DE KINDIA

- Vu le temps accordé au bureau national du SNE avec rappel pour la résolution des multiples problèmes dont nous étions saisi concernant Monsieur le Directeur Préfectoral de l'Education de Forécariah par rapport à sa gestion et à son comportement, choses qui ternissaient l'image de notre système éducatif sur le terrain et qui pouvaient occasionner des soulèvements ;
- Vu le manque de volonté du bureau national d'agir rapidement pour la résolution de ces problèmes provoqués par Monsieur le Directeur Préfectoral de l'Education de Forécariah, entre autres :
 - le non respect de manuel de procédures ;
 - le non respect de la clé de répartition de l'APEAE ;
 - le détournement des fonds des frais d'inscription et réinscription et des contributions parentales (APEAE) ;
 - la substitution d'enseignants moyennant de l'argent pour un enrichissement illicite avéré ;
 - le harcèlement sexuel de certaines enseignantes contractuelles dans la préfecture de Forécariah ;
 - la mauvaise répartition des frais de photos des candidats aux différents examens nationaux, session 2023 ;
 - l'abus d'autorité dénoncé par les DSEE, les Chefs d'Etablissements, les enseignantes et enseignants de Forécariah ;
- Vu l'arnaque faite à l'égard de certains enseignants contractuels communaux et enseignants titulaires malades dans la préfecture ;
- Vu la négligence du bureau national autour de ces épineux problèmes que nous lui avons rappelés avec insistance et rapport à l'appui ;
- Vu les obligations syndicales demandant d'aider les travailleurs et les responsables pour un climat de bonne collaboration, de protéger leurs intérêts moraux et économiques et d'intervenir à temps en cas de problème pour éviter des cris, et étant des membres du bureau régional du syndicat, élus et investis de la confiance du bureau national, nous nous sommes levés pour comprendre mieux et apporter des solutions idoines.
- Vu que le bureau national du syndicat ne voyait pas l'enjeu de la situation, ne nous a pas appuyé ou encouragé pour un climat de paix dans la cité de Forécariah et nous traite autrement sur son chemin qui n'est pas le meilleur jusqu'à la suspension de notre dévoué secrétaire général, nous, nous ne voulons que la vérité pour le bien-être et la qualification du système éducatif de notre pays à nous tous.
- Devant toutes ces frustrations et tous ces manquements, nous membres des bureaux exécutifs des préfectures et de la région du Syndicat National de l'Education (SNE) de Kindia restons soudés et déterminés pour la cause de l'école guinéenne.

DÉCIDENT:

Article 1: La suspension de toutes les activités syndicales dans la région de Kindia, au nom du SNE, tant que le camarade Secrétaire général **Binèfou KEITA** n'est pas rétabli dans ses fonctions et nous invitons humblement tous les guinéens à mettre la République de Guinée devant toutes les autres considérations de: famille, amitié, camarade de promotion, associier d'affaires et autres.

Article 2: la présente décision qui prend effet à compter de sa date de signature sera enregistré et publiée partout où besoin sera.

Vive l'école guinéenne !

Ampliation:

BEN/SNE: 08
BER/SNE: 01
BEP/SNE05
MEPU-A: 01
IRE: 01
DPE: 05/16

Fait à Kindia, le 20 Juillet 2023

**LE SECRETAIRE ADMINISTRATIF
DU BER/SNE-KINDIA**



M. Patrice GBANMOU